

ABSTRAK

Setiap perusahaan selalu berusaha untuk dapat bertahan dalam arus persaingan bisnis, karena dengan semakin banyaknya perusahaan di Indonesia dan persaingan bisnis, maka diperlukan perbaikan dalam perusahaan untuk dapat bersaing secara wajar dan sehat dalam rangka mencapai tujuan masing-masing

Untuk memperoleh sistem informasi akuntansi yang berkualitas bagi perusahaan dan sesuai dengan yang diharapkan, maka sistem tersebut harus didukung dengan penggunaan teknologi informasi dan keahlian pemakai yang sesuai sehingga akan menghasilkan sistem informasi akuntansi yang berkualitas.

Penelitian ini berjudul “**Penggunaan Teknologi Informasi dan Keahlian Pemakai Terhadap Kualitas Sistem Informasi Akuntansi**”. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui besarnya pengaruh Penggunaan Teknologi Informasi dan Keahlian Pemakai Terhadap Kualitas Sistem Informasi Akuntansi pada PT Kereta Api Indonesia (Persero).

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif verifikatif. Analisis yang digunakan adalah analisis regresi linier sederhana dan berganda. Penelitian ini terdiri atas tiga variabel, dimana variabel independen X_1 (Penggunaan Teknologi Informasi) dan variabel independen X_2 (Keahlian Pemakai) kemudian variabel dependen Kualitas Sistem Informasi Akuntansi. Uji statistik dilakukan dengan pengolahan data dari kuesioner dibantu dengan IBM SPSS versi 23 *for windows* Sampel sebanyak 65 responden diambil berdasarkan kriteria yang sudah ditentukan berupa data primer.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa secara parsial Penggunaan Teknologi Informasi dan Keahlian Pemakai berpengaruh terhadap Kualitas Sistem Informasi Akuntansi. Besarnya pengaruh Penggunaan Teknologi Informasi terhadap Kualitas Sistem Informasi Akuntansi sebesar 24,9% dan Pengaruh Keahlian Pemakai terhadap Kualitas Sistem Informasi Akuntansi sebesar 46,5%. Hasil penelitian juga menunjukkan bahwa Penggunaan Teknologi Informasi dan keahlian Pemakai secara simultan berpengaruh signifikan terhadap Kualitas Sistem Informasi Akuntansi dengan kontribusi sebesar 71,4%. dan sisanya sebesar 28,6% dipengaruhi oleh faktor lain kualitas informasi akuntansi, pengembangan SIA yang tidak diteliti oleh penulis.

MOTTO

“Barang siapa bertakwa kepada Allah maka Dia menjadikan jalan keluar baginya, dan memberinya rizki dari jalan yang tidak ia sangka, dan barang siapa yang bertawakkal kepada Allah maka cukuplah Allah baginya, Sesungguhnya Allah Melaksanakan kehendak-Nya, dia telah menjadikan untuk setiap sesuatu kadarnya”

(Q.S. Ath-Thalaq : 2-3)

“Kesuksesan hanya dapat diraih dengan segala upaya dan usaha yang disertai dengan doa, karena sesungguhnya nasib seseorang manusia tidak akan berubah dengan sendirinya”

“ Tidak Ada Hasil Yang Pernah Menghianati Usaha”

“Sembah sujudku kepada Allah SWT, kupersembahkan karya tulis ini dihadapan kedua orang tuaku bukti baktiku kepadamu. Hanya dengan kasih sayangmu, hanya dengan doa-doamu, tercapailah cita-citaku.”